



Madame ou Monsieur le Délégué Académique à l'Innovation Pédagogique
DSDEN DE LA DROME
Centre Brunet
BP 1011
26015 VALENCE CEDEX

Objet : Lancement de la saison 2 de « Stéréotypes/Stéréomeufs »

Madame, Monsieur,

L'ADOLEN - Prévention Santé MGEN est une association de loi 1901 agréée par le Ministère de l'Éducation Nationale. Association d'éducation et de promotion de la santé, de la citoyenneté et de la solidarité, elle fonde son action autour trois piliers : **la valorisation des initiatives pédagogiques** des équipes éducatives à travers un appel à projets, **la création d'outils pédagogiques spécifiques** (ex : www.filgood-sante.fr) et **l'intervention en milieu scolaire** par le biais de ses militants ou de volontaires en services civiques.

La composante égalité filles/garçons demeure centrale dans toutes les actions menées par l'ADOLEN. En effet, définie comme le combat du XXI^{ème} siècle, l'égalité homme-femme constitue un réel défi dans la société française et un véritable obstacle au bien être de milliers de filles, de femmes, de garçons et d'hommes sur le territoire. Dans ce sens, soucieuse des notions de solidarité, de citoyenneté et de bien-être ébranlées par les stéréotypes fondés sur le genre et par la discrimination qui en découle mais aussi consciente que ces disparités prennent racine dès l'enfance, l'ADOLEN **a lancé une importante campagne pour l'égalité des sexes** ciblant les établissements scolaires : « **Stéréotypes/Stéréomeufs** ».

Après une première saison qui a bénéficié à près de 90 000 élèves en France, ADOLEN Prévention Santé MGEN est fière de vous annoncer le lancement de la deuxième saison de sa campagne nationale Stéréotypes/Stéréomeufs (www.stereotypestereomeuf.fr) pour la promotion de l'égalité filles garçons.

Soucieuse de rester au plus près de ses bénéficiaires, l'association a souhaité que cette deuxième saison, qui conserve **le format d'une web-série composée de 7 épisodes**, soit construite par et pour les acteurs de la communauté éducative. Ainsi, le lancement **d'un concours national d'écriture de scénario** a permis d'intégrer à la saison 2 un épisode conçu et écrit par une classe de collégiens de l'Hérault. De surcroît, les jeunes personnages mis en scène dans cette deuxième saison sont de « vrais élèves » du collège Gérard Philipe, Paris 18^{ème}, au sein duquel a été tournée la majorité de la saison.

La forte implication des élèves et des équipes pédagogiques ont fait de cette deuxième saison une aventure humaine et engagée portée par l'ensemble de la communauté éducative. Nous souhaitons vivement que cette aventure puisse être partagée le plus largement possible dans les collèges et lycées de France ainsi que dans tout autre contexte éducatif propice à la sensibilisation aux stéréotypes de genre.

Cette deuxième saison de la campagne **Stéréotypes Stéréomeufs** aspire non seulement à promouvoir l'égalité fille-garçon, mais également à étendre la lutte pour l'égalité au-delà des stéréotypes de genre en incluant toutes sortes de stigmatisation qui rythment le quotidien des élèves : leurs préférences, leurs loisirs ou encore leurs origines.

Fidèles à notre posture non moralisatrice axée sur le développement de **compétences critiques et dialogiques** chez les jeunes, le matériel pédagogique élaboré pour la deuxième saison place les élèves en position active et les invite à **s'approprier la problématique des stéréotypes de genre de manière ludique et réflexive**. Une attention particulière a été portée à l'accompagnement des enseignants afin de rendre l'utilisation des vidéos la plus facile et accessible possible.

Rejoignez l'aventure **Stéréotypes Stéréomeufs** en découvrant les sept nouveaux épisodes et notre guide pédagogique sur mesure sur www.stereotypestereomeuf.fr !

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, nos salutations les plus distinguées.

Eric CHENUT
Président de l'ADOSÉN Prévention Santé MGEN





Paris, le 2 octobre 2019

Toutes nos excuses à la suite d'une erreur technique

Madame, Monsieur,

La semaine dernière je vous adressais une lettre annonçant le lancement de la saison 2 de Stéréotypes Stéréomeufs.

Une erreur technique de notre imprimeur s'est glissée dans la lettre, et certains d'entre vous n'ont reçu ni les dernières lignes ni ma signature.

Je suis navré pour ce désagrément et vous remercie de bien vouloir recevoir **le courrier corrigé**.

Veillez agréer, Madame, Monsieur, mes respectueuses salutations.

Eric CHENUT
Président ADOSEN Prévention Santé MGEN

